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COMUNICATO	  STAMPA	  

	  
Dichiarazione	  di	  Paolo	  Culicchi,	  Presidente	  di	  Gas	  Intensive,	  sulla	  crisi	  in	  Libia	  	  

	  
“La	  crisi	  in	  Libia	  ha	  molte	  dimensioni	  che	  preoccupano	  ma	  per	  fortuna	  non	  quella	  della	  gas	  e	  
soprattutto	   non	   quella	   dei	   prezzi.	   Il	   Ministro	   Romani	   ha	   puntualmente	   rassicurato	   circa	   la	  
disponibilità	   del	   gas	   per	   il	   paese,	   e	   l’AD	   di	   Eni	   Scaroni	   ha	   giustamente	   sottolineato	   che	   la	  
stagione	   fredda	  sta	   finendo	  e	  che	   il	  mercato	  è	  abbondante	  di	  gas.	  A	  questo	  punto	  possiamo	  
dire	   che	   ci	   sono	   le	   condizioni	   per	   evitare	   che	   aumenti	   il	   differenziale	   di	   prezzo	   tra	   noi	   e	  
l’Europa,	  che	  rappresenta	  una	  zavorra	  per	  le	  nostre	  industrie.	  eventuali	  aumenti	  potrebbero	  
derivare	  solo	  da	  speculazioni	  che	  dobbiamo	  assolutamente	  escludere.	  Un	  qualsiasi	  aumento	  
del	  prezzo	  del	  gas	  per	   i	  nostri	  settori,	  oberati	  da	  un	  prezzo	  più	  alto	  dei	  competitor	  europei,	  
sarebbe	  letale.	  Aggiungo	  che	  per	  salvaguardare	  le	  imprese	  da	  qualsiasi	  impatto	  è	  importante	  
dare	   attuazione	   al	   decreto	   stoccaggi,	   che	   attende	   una	   implementazione	   rispettosa	   del	   suo	  
spirito:	  dare	  un	  contributo	  sostanziale	  alle	  imprese	  ad	  elevato	  consumo	  di	  gas.	  Per	  fare	  questo	  
bisogna	   conferire	   una	   valorizzazione	   del	   differenziale	   prezzo	   estate	   inverno	   che	   veramente	  
sia	  in	  grado	  di	  aiutare	  le	  imprese.	  	  Una	  attuazione	  della	  norma	  del	  decreto	  stoccaggi,	  questo	  sì	  
che	  ci	  preoccupa,	  potrebbe	  avere	  un	  reale	  impatto	  positivo	  per	  uscire	  dalla	  crisi	  che	  attanaglia	  
le	  nostre	  imprese	  ormai	  da	  più	  di	  due	  anni.”	  
	  
	  


